

## Enfrenta **desabasto** de **agua** 80% de la población en Ecatepec

POR ELIA ARREDONDO

■ ECATEPEC, MÉX.- Debido a la sobreexplotación de los mantos **acuiferos** en esta zona del Valle de México, seis **pozos** de gua potable que funcionaban en el municipio quedaron secos en los últimos años, lo cual afectó a 70 mil personas que enfrentan problemas de **desabasto**, por lo que es urgente promover una cultura sobre el uso racional del líquido.

El director general del Organismo Público Descentralizado -SAPASE- Federico Vázquez Gómez, señaló que esto se debe a la sobreexplotación de los mantos freáticos, ya que en este municipio viven alrededor de 3 millones de habitantes y se requiere la construcción de plantas de tratamiento de **agua**.

De los 70 **pozos** que existen en la localidad, 50 necesitan mantenimiento y seis se encuentran secos. Un 20 por ciento de la población cuenta con un servicio regular de **agua**, mientras que el 80 por ciento debe esperar hasta una semana para que llegue el vital líquido a sus hogares, pues el abasto es muy deficiente.

Más de 250 colonias de Ecatepec sufren por **desabasto** de **agua**, principalmente las ubicadas en la Quinta Zona y en la Sierra de Guadalupe y según inspecciones realizadas en diferentes puntos de la localidad se tienen detectados seis **pozos** que ya no tienen una sola gota de **agua**.

Dijo que los **pozos** se ubican en las colonias Jardines de Morelos, Laureles, Santa Clara y Jardines de Ecatepec y "desde hace dos años que el líquido en esta zona empezó a faltar. Antes llegaba todos los días, pero ahora se tarda hasta tres o cuatro días y sólo por las noches, afirman los afectados".

Según estudios realizados por técnicos en la materia, la fuente de **agua** de dichos **pozos** se encontraba a 100 metros de profundidad; sin embargo, nuevos estudios señalan que para extraer **agua** en el municipio se requiere cavar hasta 250 metros. Los **pozos** que se encuentran secos son Laureles 310 y 321 de la colonia Santa Clara y el 331 en Jardines de Morelos Quinta Sección. Esto representa un problema muy grave que debe resolverse en forma inmediata.

